

# Protokoll der Vorstandssitzung der Sektion Edelweiß München des DAV vom 17.10.2018

**Beginn:** 18:00 Uhr

Anwesend: Lore Zimmermann, Gustav Bittl, Simone Peters, Alexandra Wiedemann, Serah Mikula, Rüdiger Köhler, Gertraud Pfaffinger, Matthäus Ney, Wolfgang Kratzer via Skype, Felix Zimmermann

Entschuldigt: Elvira Elzer, Immo Betzler, Thomas Pellkofer

Tagesordnungspunkte:

## **TOP 1. Sektionsprogramm (Touren, Sektionsabende, Angebote für Familien, Werbung für Touren)**

Bei dem Sektionsprogramm soll es in Zukunft einige Veränderungen geben. Folgende Verbesserungen wurden vorgeschlagen:

- Das Sektionsprogramm soll auf der Sektions-Webseite besser platziert werden -> Login-Seite
- Es soll eine Erinnerungsmail (Newsletter) für Touren und Sektionsabende eingerichtet werden. Darin soll am Anfang des Monats über die kommenden Sektionsabende und Touren informiert werden.
- Um unser Programm noch umfangreicher gestalten zu können, wird nach einem Familiengruppenleiter gesucht -> Frage in die Runde bei der Mitgliederversammlung.
- Es soll ein- bis zweimal im Jahr Sektionsabende speziell für Neu-Mitglieder geben -> mit gesonderter Einladung und ggf. einem speziellen Thema
- Auslegen des Sektionsprogramms in der Kletterhalle

## **TOP 2. Klettertreff/Kletterkurs**

Serah will ihre Kletterleiter-Ausbildung fortsetzen. Im nächsten Sektionsprogramm soll zunächst einmal pro Monat ein Klettertreff angeboten werden. Dieser soll je nach Teilnehmerzahl und Interesse erweitert werden. Speziell Neu-Mitglieder sollen angesprochen werden.

## **TOP 3. Mitgliederverwaltung (Neues)**

Auf der Hauptversammlung des Deutschen Alpenvereins am 16.11 und 17.11 in Bielefeld, an der Lore Zimmermann teilnimmt, wird über die Umsetzung des Gesamtkonzepts „alpenverein.digital“ abgestimmt. Darin beinhaltet sind u.a. ein neues Mitgliederverwaltungsmodul, Kursverwaltungsmodul, Ausrüstungsverleihmodul und einiges mehr. Da die Kosten für dieses Gesamtsystem sehr hoch sind, wird eine solidarische Finanzierung durch alle DAV-Sektionen und Mitglieder geplant, z.B. durch Erhöhung des A-Mitgliederbeitrag um 3 € pro Jahr. Die Sektion Edelweiß wir mit Ihren Stimmen gegen die Einführung dieses neuen Systems stimmen, da wir als kleine Sektion nur einen kleinen Teil der geplanten Funktionen benötigen werden. Außerdem steht zu befürchten, dass zur Bedienung eines solch mächtigen System speziell geschultes Personal nötig ist und diese Arbeit dann nicht mehr ehrenamtlich zu leisten ist.

# Protokoll der Vorstandssitzung der Sektion Edelweiß München des DAV vom 17.10.2018

## TOP 4. Stand Hüttensanierung

Wolfgang Kratzer berichtet per Skype über die Arbeiten beim Hüttdienst und den Stand der Planung für die Fenster:

- Damit sich in Zukunft keine Baumschläfer mehr in der Hütte einrichten, wurden alle kleineren Zugänge in die Hütte von außen mit Hasengittern versehen, es fehlt nur noch der Balkon.
- Die Dusche im alten Toilettenhäuschen ist fertiggestellt.
- Die alten Abfälle von der Hütte wurden ins Tal gebracht.
- Nach der Prüfung vor Ort ist von Herrn Berger die Bestätigung gekommen, dass mit der Toilettenanlage alles in Ordnung ist. Diese wird jetzt dem zuständigen Landratsamt vorgelegt.
- Die Hüttenfenster wurden von einem neuen Glaser begutachtet. Winterfenster sollen jetzt nur im Aufenthaltsraum eingebaut werden. Für alle anderen Fenster ist eine neue Einfachverglasung geplant, die aber mehr Isolation bietet als die alte Verglasung. Dafür soll ein Kostenvoranschlag erstellt werden.
- Vom DAV Dachverband ist eine Nachfrage bzgl. des aktuellen Standes der Sanierung gekommen. Wegen der aktuellen Auftragslage bei den Handwerkern war uns bis jetzt die Sanierung der Fenster noch nicht möglich, Der Hüttenwart wurde immer wieder von den Handwerkern versetzt.

## TOP 5. Vorbereitung Weihnachtsfeier

Dieser Tagesordnungspunkt entfällt.

## TOP 6. Sonstiges

Unser Schatzmeister Immo Betzler hat an einem DAV Steuerseminar zum Thema „Finanzmittel“ teilgenommen. Wir müssen unsere hohen Rücklagen begründen können. Das ist allerdings als Sektion mit einer vereinseigenen Hütte kein Problem. Etwas kritischer ist das Thema Umweltschutz und Wegebau zu sehen. Unsere Sektion betreibt keinen „richtigen“ aktiven Umweltschutz. Dafür könnte sich allerdings die Sanierung des Steges zu unserer Hütte im Längental eignen.

Wolfgang Kratzer möchte als Hüttenwart gerne etwas Unterstützung durch einen zweiten Hüttenwart haben. Die Wahl eines weiteren Beirats mit der Funktion eines 2. Hüttenwarts wird als Tagesordnungspunkt auf die Einladung zur Hauptversammlung aufgenommen werden. Als Bewerber für dieses Amt will sich Rainer Lorber zur Verfügung stellen.

Lore Zimmermann bedankt sich zuletzt bei allen anwesenden Vorständen und Beiräten für die Teilnahme an der Vorstandssitzung.

Ende der Versammlung: 19:15 Uhr

*Felix Zimmermann*

Felix Zimmermann  
Schriftführer